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Bonjour,

  Je suis une habitante de Condes qui est pour les énergies renouvelables et tout ce qui peut limiter

notre impact sur l'environnement.

  La méthanisa�on est sans doute une bonne alterna�ve.

  Mais un projet de ce�e dimension, qui implique la culture intensive de végétaux, la circula�on

d'environ 5000 véhicules à l'année ( impact carbone ) et d'autres soucis écologiques, pour

approvisionner le méthaniseur. C'est une aberra�on à mon avis.

  Regrouper quelques agriculteurs et prévoir un méthaniseur à la dimension égale à la quan�té de

déchets qu'ils produisent pourquoi pas.

  Mais je pense que ce projet a plus une dimension industriel qu'agricol comme on veut nous le faire

croire malheureusement.

  Donc je ne suis pas d'accord pour ce genre de projet et  il y est regre�able que très peut de monde

soit au courant de celui ci.

Merci de tenir compte de notre avis.
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